

PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, UKURAN PERUSAHAAN DAN SPESIALISASI INDUSTRI AUDITOR TERHADAP INTEGRITAS LAPORAN KEUANGAN (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN INDUSTRI BARANG KOMSUMSI TAHUN 2012-2016)

**IRMA LISTIAWATI
8335128581**



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
KONSENTRASI AUDIT
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018**

THE INFLUENCE OF INSTITUTIONAL OWNERSHIP, FIRM SIZE AND AUDITOR INDUSTRY SPECIALIZATION ON THE INTEGRITY OF THE FINANCIAL REPORT (EMPIRICAL STUDY ON CONSUMER GOODS INDUSTRY COMPANIES 2012-2016)

**IRMA LISTIAWATI
8335128581**



This Undergraduate Thesis is Written as a Partial Fulfillment of the Requirements for the Bachelor Degree in Economics

**UNDERGRADUATE ACCOUNTING STUDY PROGRAM
CONCENTRATION IN AUDIT
FACULTY OF ECONOMIC
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018**

ABSTRAK

Irma Listiawati, 2018: Pengaruh Kepemilikan Institusional, Ukuran Perusahaan dan Spesialisasi Industri Auditor Terhadap Integritas Laporan Keuangan (Studi Empiris pada Perusahaan Industri Barang Konsumsi Tahun 2012-2016).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Kepemilikan Institusional, Ukuran Perusahaan dan Spesialisasi Industri Auditor Terhadap Integritas Laporan Keuangan. Faktor-faktor yang diuji dalam penelitian ini adalah kepemilikan institusional, ukuran perusahaan, dan spesialisasi industri auditor, sebagai variabel independen, sedangkan, integritas laporan keuangan sebagai variabel dependen. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2012-2016. Pemilihan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dan di peroleh 26 perusahaan yang sesuai dengan kriteria. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis linier berganda dengan tingkat signifikansi 5%. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan institusional dan spesialisasi industri auditor berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan. Sedangkan, ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan.

Kata kunci : Kepemilikan institusional, ukuran perusahaan, spesialisasi industri auditor, integritas laporan keuangan

ABSTRACT

Irma Listiawati, 2018: *The influence between Institutional Ownership, Firm Size and Auditor Industry Specialization on the Integrity of The Financial Report. (Empirical Study on Consumer Goods Industry Companies 2012-2016).*

The factors examined in this research is institutional ownership, firm size, and auditor industry specialization as the independent variable, while integrity of the financial report as the dependent variable. This research using secondary data from consumer goods industry companies annual report listed in Indonesia Stock Exchange (IDX) from 2012 to 2016. The sample selected using purposive sampling method and acquired 26 companies that match the criteria. The data analytical techniques in this research is multiple linear regression analysis at a significance level of 5%. The result of this research showed that institutional ownership and auditor industry specialization have influence to integrity of the financial report. Meanwhile, firm size didn't influence to integrity of the financial report.

Keywords: *Institutional ownership, firm size, auditor industry specialization, integrity of the financial report*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi

Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

<u>Nama</u>	<u>Jabatan</u>	<u>Tanda Tangan</u>	<u>Tanggal</u>
<u>Nuramalia Hasanah, S.E., M.Ak</u> NIP. 19770617 200812 2 001	Ketua Penguji		16 Agustus 2018
<u>Tresno Eka Jaya, S.E., M.Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Penguji Ahli		14 Agustus 2018
<u>Indah Mulia Sari, S.E., Akt., M.Ak</u> NIDK. 8886100016	Sekretaris		14 Agustus 2018
<u>Dr. Ety Gurendrawati, S.E., Akt., M.Si</u> NIP. 19680314 199203 2 002	Pembimbing I		14 Agustus 2018
<u>Dr. Mardi, M.Si</u> NIP. 19600301 198703 1 001	Pembimbing II		16 Agustus 2018

Tanggal Lulus: 08 Agustus 2018

PERNYATAAN ORIGINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas mencantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Agustus 2018

Yang membuat pernyataan,



Irma Lisriawati

Reg. 8335128581

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas segala karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Kepemilikan Institusional, Ukuran Perusahaan dan Spesialisasi Industri Auditor Terhadap Integritas Laporan Keuangan (Studi Empiris Pada Perusahaan Industri Barang Konsumsi Tahun 2012-2016)” dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi, Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Sehubungan dengan tersusunnya skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kedua Orang tua, Helmy Firdaus dan Eti Karsiati, Kakak-kakak Jepri Hadianto, Yudianto serta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan doa, materil, dan semangat kepada penulis.
2. Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE, M.Si., Akt., CA, selaku Koordinator Progam Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. Ety Gurendrawati, S.E., Akt., M.Si., dan Dr. Mardi, M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran, dan pengarahan untuk penulis dalam penyusunan skripsi.
5. Nuramalia Hasanah, S.E., M.Ak., selaku ketua penguji serta Tresno Eka Jaya, S.E., M.Ak., selaku penguji ahli dan Indah Mulia Sari, S.E.,

Akt., M.Ak., selaku sekretaris yang telah memberikan saran dan pengarahan untuk penulis dalam penulisan skripsi.

6. Seluruh Dosen UNJ yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama penulis duduk di bangku perkuliahan.
7. Teman-teman mahasiswa S1 Akuntansi 2012, khususnya S1 Akuntansi Non Reguler B 2012, Alfredo, Andita, Arya, Bani, Desty, Dita, Farid, Fauziah, Gustaf, Ibnu, Indri, Khalla, Layyina, Marthin, Maya, Radit, Rico, Su'aidatunnajah, Verra, Yulia dan Yulius dan sahabat karib Isjianti Febrian Tanjung, Putri Ratna Sari dan Rizka Ardiani Gasalba yang dipertemukan dalam satu kelas yang memberikan motivasi dan bantuan dalam penyusunan skripsi di masa perkuliahan. Serta teman-teman seperjuangan skripsi N. Hilda Arista, Siti Hadiana, dan Syarifah Naila Banahsan.
8. Semua pihak yang tidak bisa penulis disebutkan satu persatu namanya yang telah membantu secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan, dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengalaman. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembacanya.

Jakarta, Agustus 2018

Irma Listiawati